

Hoy, en declaraciones, tras aceptar el TC el recurso del IVA de las peluquerías

Maroto: “Pilar Llop tiene un problema con el Tribunal Constitucional por no haber respetado las reglas de la democracia”

10, enero, 2022.

GPP SENADO

- Maroto recuerda que uno de los últimos actos de Pilar Llop, como presidenta del Senado, fue la “decisión unilateral de anular una votación democrática de la Cámara”, en la que el Gobierno perdió la votación y el PP había conseguido bajar el IVA de las peluquerías al 10%; por lo que el PP recurrió al Tribunal Constitucional y éste hoy ha aceptado el recurso.
- El portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, Javier Maroto, recalca que “no se puede ser la ministra de Justicia y tener problemas con la Justicia”.
- Javier Maroto asegura que “Pedro Sánchez y Pilar Llop tienen que dar cuenta de una cosa tan grave. No hay precedentes en la democracia española de que la ministra de Justicia se tiene que enfrentar a un recurso en el Tribunal Constitucional, por una decisión que afecta a la calidad democrática de su trabajo”.
- “¿La ministra de Justicia puede estar en contra de la Justicia? Esa es la pregunta que se hace el PP”, apostilla Javier Maroto, para quien “la moraleja de esto es que no va a quedar ningún ministro del Gobierno de Sánchez sin un escándalo detrás”.

